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大家好，关于深圳赛格很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编就来为
大家分享关于股市行情的知识点，相信应该可以解决大家的一些困惑和问题，如果
碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮助！
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现在股市有跌出十倍价格的股票吗？

现在股市有没有跌出了未来能涨十倍的股票，目前股市跌到股价只剩下十分之一的
股票多得是，笔者近期做了大量的研究，将未来能大涨的股票大部分都做了深入的
研究，通过专业化的研究分析，我找出了大量未来能上涨十倍的股票，我在金融家
俱乐部开会时与金融大佬们聊天说，本轮行情赚不到十倍的投资者根本算不上专业
的投资者，并提出了一年后大家都要拿成绩单出来检验。这就是我为什么一直强调
2449点是历史性大底的根本原因。

我可以找两只股票来做个案例分析，不是推荐股票。一个是ST锐电，目前股价跌
到只剩下历史最高位时的将近九十分之一，是风力发电的龙头企业，目前上市公司
正在回购，国家队中金刚买入。另外一个是特变电工，公司业绩好，股价跌破净资
产，电网建设中的人工智能龙头，国家队中金持股较多，大量的大基金重仓持有深
套其中，上市公司大老板张新是资本运作高手。这样的股票未来一两年涨幅能到十
倍。在目前的市场中，追涨杀跌的散户根本赚不了钱，只有把握住龙头个股深入分
析，才能在市场中抓住机遇。

这是告诉大家一种选择未来能涨十倍股票的方法，不是推荐股票。类似这样未来能
涨十倍的股票多的是。关键还是要根据大家的专业度做个股的全面研究。

如果您认同我的观点，请加我的关注并点赞。如果您有什么财富生活中疑惑或者投
融资资本运作的难题也欢迎私信提出，谢谢您们的支持。

我的头条号专栏开通了，有关于投资理财的最新音频和文章，帮助您提高理财技能
，欢迎关注。

谁在说股市慢牛？
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中国股市要真正走出慢牛行情，必须解决两个根本性问题。第一个，要从制度上源
头上杜绝上市公司上市目的是为了大股东套现暴富，无心做实业，把股壳子卖给股
民行为，实现上市公司创业与股民投资双赢局面。第二个，管理部门要严把公司上
市审批关。杜绝垃圾公司和不缺钱公司上市，严厉打击证券违规犯罪行为，建立风
正廉洁，执法严明的中国股市市场。

股市的水有多深？

股市的水有多深？我觉得股市的水深的无底，深不可测；股市不能单纯的用数字去
测出股市水有多深，应该要看股市实际走势就知道股市水有多深，答案自然会找到
；

根据A股近三年多行情来分析看股市水有多深；2015年大力支持市场杠杠资金入
市，推动了一波杠杠牛；当股民们尝试利用杠杠甜头时候，决定要去市场杠杠资金
，引发股灾爆仓出现。先给你一个糖哄开心，哄开心后打一巴掌顺便挖了一个坑，
让散户们往里跳，一去不回头啊！

坑里面陷阱多，有千股跌停，两票股跌停；随后发话哄一下“4000点以下不发行
新股”“4000点才是牛市起点”；又继续千股跌停，两千股跌停，千股停牌；陷阱
出窍放大招“熔断机制”出招，结果17分钟收红，一招搞定，真是绝招，散户们整
的动弹不得！

“城市套路深，我要回农村”，2016年至2018年好不容容易从陷阱中爬出来，看
到了一丝丝光明；光明是来了，但确实迎来低估值蓝筹股和白马股飞上天的表演，
其他大部分股票看着他们空中表演“买的家股票”“牛头熊身”“买在2600套在3
500”，其他部分个股就是玩“闪崩”“大小非”的表演，真是天然之别！

结果连老特都看不惯了，2018年2月初打了一个喷嚏，上证指数从3587点直接奔3
000关口去；市场得到外外资进场，社保资金进场，GJD大力护盘；然并卵老特再
度打了一个喷嚏直接跌到2691点，大股东增持，回购，股权质押；

股民们经过三年多的折腾已经没有了脾气，动弹不得，只能乖乖的做听话的小绵羊
；任其表演节目，只能听从命令，截止今天2018年7月20日，节目还在不停地上演
，折腾的完全失去脾气，失去反抗的动力！

股市的水就是有这么深，知道什么叫深不可测，深的没有底了吧？

明天股市会怎样？
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2019年8月27号股市早评

昨日两市低开后维持抵抗式反弹节奏，午后震荡回落，但尾盘拒绝跳水，反而出现
小幅翘尾，看得出市场中有股力量在支撑。大盘指数收于在2850点上方，说明这个
点位是个强支持。但要想市场走强，需要重新积蓄力量，组织上攻。关键在于今后
两天能否连续维持在2850点上方运行，并回补昨天留下的缺口很重要。对于后市我
继续持乐观看法。我觉得多数利空已知，或者基本上是可以推测的，料难掀起过大
风浪。经济虽然没见底，但滑落速度可控，考虑到央行降低市场真实利率方面的努
力与措施得力，再考虑到财政政策的发力，A股未来环境很有机会渐渐转好。退一
步说，即使内外部环境不能快速转好，但进一步转坏的机会应该已很小了。由博弈
角度看，利空如果能尽可能多地引爆，且可能预期无法迎来更大的利空，那么这一
般就是布局机会了。

日内关注的板块：5G券商军工

2019年8月26号股市早评

周末的消息面可谓是遍体生寒，毛衣摩擦恶化，空头火力骤然强大，意念盘已然恐
慌，外围受此影响已经提前暴跌，黄金应声上涨，避险情绪持续升温，汇率再次回
到7.13，比特币跌破10000美元，A50期指跌1.71%。今天指数的低开在所难免，
暂时调低行情的期望值，逆境中保命才是最重要的。上周五盘面随着金融科技发酵
失败，更多的已经进入防守状态，医药和稀土永磁涨幅居前，这部分资金押对了筹
码，周一享受高溢价可谓理所当然，金力永磁关注是否借势再起一波。情绪虽然可
能急转直下，但依然有值得期待的地方，深圳股这周打出了满满的赚钱效应，也顺
利送九鼎新材登上了7板王座，深赛格连续一字，大有市北高新的姿态，深大通换
手5板，中军深科技、和而泰再度崛起，底部腾邦国际、特尔佳更是依托叠加利好
题材有望加速，前排个股易尚展示再次连板，华北制药五天四板，短线氛围依旧良
好。指数方面目前也不应过分看空，大概率走箱体震荡调整，市场现在还在活跃的
资金，心理承受能力都已经异常强大，对于毛衣摩擦，或多或少都有心理准备，而
且这次是咱们率先反击，有必要相信胜利终究属于我们，一切“特没普”都将是纸
老虎。

日内关注板块：稀土永磁农业人民币贬值概念股

关于本次深圳赛格和股市行情的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问题，
我们非常高兴。
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